

DEZEMBER 2020

Leider wurde die Vorweihnachtszeit, in der die Hoppenhauptkirche für viele Beunaer ein beliebter Treffpunkt ist, durch die Corona Krise getrübt.



- *Im Dezember wurde der behindertengerechte Umbau zwei weitere Bushaltestellen fertiggestellt*
- *Die Entscheidung zum Bau der Klärschlammmanlage ist gefallen. Auf den Gemarkungen Beuna und Frankleben darf die Anlage nicht gebaut werden.*
- *Wer köpfte Dornröschen ? Unter dieser Überschrift berichtete die MZ am 12.12.20 über Vandalismus in Merseburg. Leider war auch Beuna betroffen, hier wurde die Lichterkette des Weihnachtsbaumes herunter gerissen.*